

04. Februar 2021

Antrag für die nächste Ratssitzung der Ortsgemeinde Rhodt

Sehr geehrter Herr Pister, lieber Armin
Sehr geehrte Ratsmitglieder,

die CDU Fraktion bittet um Aufnahme eines Tagesordnungspunktes in die nächste Ratssitzung mit folgendem Inhalt:

Änderung der Verkehrszeichen zur Geschwindigkeitsbegrenzung Weinstraße Ortsausgang Richtung Edenkoben

In der gesamten Weinstraße wurde die maximal zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 30km/h limitiert.

Etwa 80m vor dem Ortsausgang in Richtung Edenkoben wird dieses Limit aufgehoben. Die Aufhebung wird durch ein 50km/h-Schild sogar kenntlich gemacht. Dies führt dazu, dass kurz vor Ortsende von den Verkehrsteilnehmern beschleunigt wird, um rasch aus dem Ort heraus zu fahren.

Von Edenkoben in den Ort kommend, steht das 30km/h-Schild erst nach dem Parkplatz der dort ansässigen Hausarztpraxis und gegenüberliegenden Physiotherapiepraxis.

Die Geschwindigkeitsbegrenzungen in der dargestellten Weise erscheinen nicht nachvollziehbar, da im Bereich beider Praxen reger Fußgängerbetrieb herrscht. Die Lärmproblematik, die Auslöser für die 30km/h-Begrenzung war, ist am Ortsrand identisch mit dem Ortskern.

Wir regen daher an, beim LBM die Entfernung des 50km/h-Schildes vor dem Ortsausgang in Richtung Edenkoben zu beantragen.

Ebenso regen wir die Positionierung des 30km/h-Schildes von Edenkoben kommend unmittelbar hinter dem Ortsschild an.

Mit freundlichen Grüßen

CDU Fraktion im Gemeinderat

Dr. Birgit Heintz-Gehm